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Begabtenförderung in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aufgrund der zunehmenden Überlastung unseres Bildungssystems durch die 
Unterversorgung an Lehrkräften findet die sogenannte Begabtenförderung in öffentlichen 
Schulen kaum noch statt. Dabei sind begabte Kinder, welche die richtige Förderung 
genießen, die Innovationsmotoren von morgen. Die Landeshauptstadt Magdeburg täte gut 
daran, die langfristigen Potenziale dieser Kinder zu erkennen und in der Schulbildung einen 
stärkeren Fokus auf die Begabtenförderung zu legen.  
 
Daher frage ich Sie:  
 

1. Welche Maßnahmen im Bereich der Begabtenförderung werden in Magdeburg 
angeboten?  

 
2. Welche dieser Maßnahmen unterstützt die Stadt oder werden durch die Stadt selbst 

umgesetzt?  
 

3. Welche Kosten verursachen die von der Stadt unterstützten Maßnahmen 
beziehungsweise welche Leistungen erbringt die Stadt für Maßnahmen zur 
Begabtenförderung?  

 
4. Wie viele Begabte profitieren im Einzelnen von den jeweiligen Maßnahmen?  

 
5. Welche Potenziale sieht die Stadt bei der Ausweitung oder Verbesserung der 

Begabtenförderung?  
 

6. Welche privaten Potenziale zur Begabtenförderung könnte Magdeburg durch 
geeignete Standortmaßnahmen für sich gewinnen und welche könnte die Stadt kurz- 
bis mittelfristig realisieren?  

 
7. In welchem Umfang ist das System der Begabtenförderung in Magdeburg auf 

Pandemie-bedingte Einschränkungen vorbereitet? 
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Stadtrat 
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